
 

 

 

2024 年度 前期 学長ミーティングを行いました 

 

 

本学では、学生の様々なニーズを確認し本学のサポート体制の充実を 

図ると共に、学生と意見交換を行うことで教職員と一体となり 

「共立大ブランド」を創造して行くことを目的とし、学長等と学生代表者が 

年に数回、昼食を取りながら学長ミーティングを実施しています。 

   

 

【実際の様子】 

 

 

ご協力いただいた学生のみなさま、ありがとうございました！ 



第 1 回（R6.6.12） 

 

対象：大学案内の撮影に協力いただいた学生 

 

第２回（R6.6.21） 

 

対象：経済学部１年生（男子学生） 

 



第３回（R6.6.26） 

 

 

対象：スポーツ学部１年生（女子学生） 

 

 



第４回（R6.7.5） 

 
対象：経済学部１年生（女子学生） 

 

第５回 

 

対象：スポーツ学部１年生（男子学生） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他たくさんの意見や要望をいただきました。 

共立大学は学生のみなさまと一緒に成長していきます。 

これからもよろしくお願いいたします！ 

 

・施設がきれいで設備が整っている 

・教員と学生の距離が近く相談しやすい 

・キャリア基礎演習の授業内で学生同士のコミュニケーションが増えた 

・K-CIP の受講で部活動と勉強が両立できる 

・一人ぼっちになっている人が一人もいない印象 

・大学案内は届くまでに時間がかかるためホームページを先に閲覧した 

・将来の夢と部活動を続けることの両方が叶う大学として共立を選んだ 

・オープンキャンパス参加の際に話をした在学生の印象が良かった 

・高校の先生や先輩から共立大学を紹介してもらった 

・オープンキャンパスではもっと部活動の練習風景を見てみたかった 

・授業にはグループワークを多く取り入れてほしい 

・学食が混雑するため増やしてほしい 

・部活動練習場の空調を整備してほしい 

・PC を使用する授業を増やしてほしい 

入学前 

要望 

入学後 

【学生のみなさまからの意見】 


